Neue Lagerhalle für die APU Schönberg

Firma erweitert ihre Raumkapazitäten - Bürgermeister auf Baustellenbesuch

① 10.08.2017 | Stand 10.08.2017, 02:06 Uhr



Auf der Baustelle zeigt APU-Geschäftsführer Florian Dichtl (I.) Bürgermeister Martin Pichler den aktuellen Stand bei der Errichtung des Neubaus. - Foto: Ern

Schönberg. Wie überdimensionale Spargelstangen stechen die großen Fertigbetonsäulen im Industriegebiet Saunstein in den Himmel. Die Firma APU Schönberg baut hier eine über 3000 m² große Lagerhalle. Von hier aus sollen die Artikel per LKW ihre Reise in die ganze Welt antreten.

Begleitet von Geschäftsführer Florian Dichtl, machte sich Bürgermeister Martin Pichler einen Eindruck vom Baufortschritt. Nachdem das Gelände eingeebnet und die zahlreichen Betonfundamente für die Säulen erstellt wurden, soll es jetzt schnell gehen mit der neuen Halle, die sich unmittelbar an das bestehende Firmengelände anschließt.

Bis Ende der Woche soll der Rohbau stehen. Schon im Dezember plant man die Halle zu beziehen. Darauf freuen sich die Mitarbeiter des Unternehmens. Denn durch die Zusammenfassung der einzelnen Lagerflächen, wird Platz frei für Werkstätten und Produktion, die derzeit mit Platznot zu kämpfen hat.

Auch soll durch das Lagerzentrum der Lieferverkehr aus dem Werksgelände herausgehalten werden. Die Lage der Halle und eine neue LKW-Zufahrt tragen dadurch zur Lärmvermeidung bei. Damit verbunden konnten die Mitarbeiterparkplätze erweitert und die Sicherheit auf dem Werksgelände entsprechend erhöht werden.

"Nach der Insolvenz der Firma Bolta hatte zunächst die Modernisierung des Anlagenparks und die Stabilisierung der Produktion Priorität," sagt Florian Dichtl. "Mit dem Neubau der Lagerhalle wird nun eine weitere Voraussetzung für eine erfolgreiche Zukunft des Unternehmens angegangen."

Das Unternehmen stellt Kunststoffprofile für die Bau- und Möbelindustrie her. Aber auch Auto- und Nutzfahrzeughersteller sowie Produzenten von Haushaltsgeräten wissen die Qualität aus dem Bayerischen Wald zu schätzen.

Dass die mit dem Neubau verbundenen Grundstücksverhandlungen und -käufe in bestem Einvernehmen mit der Marktgemeinde durchgeführt werden konnten, bestätigten sowohl Bürgermeister wie auch Geschäftsführer.

"Nach der Umstrukturierung des Betriebes sehe ich in dem Neubau ein wichtiges Bekenntnis zum Standort Schönberg", so Bürgermeister Martin Pichler, "wir werden die Pläne des Unternehmens auch weiterhin nach Kräften unterstützen." Eine weitere Expansion des Unternehmens, so Florian Dichtl, ist bei Bedarf auch nach diesem Neubau möglich, da bereits im Vorfeld ausreichend Erweiterungsmöglichkeiten geschaffen wurden.

URL: https://plus.pnp.de/lokales/grafenau/2615080_Neue-Lagerhalle-fuer-die-APU-Schoenberg.html

Copyright © Passauer Neue Presse GmbH. Alle Inhalte sind urheberrechtlich geschützt. Eine Weiterveröffentlichung, Vervielfältigung, Verbreitung auch in elektronischer Form, sowie eine Speicherung, die über die private Nutzung hinausgeht, ist ohne vorherige Zustimmung des Verlages nicht zulässig.